

INSTITUCIONALES

Jueves 28 de junio: Reunión de trabajo con Adriana Garde, referente del sector por la provincia de San Juan, a fin de articular agenda de actividades para el segundo semestre. El encuentro se realizó en la sede de la CAME.
Asistieron: María de los Ángeles Moyano.



Reunión de trabajo

Miércoles 4 de julio: Mujeres Empresarias participó del Workshop II "Bases para un liderazgo Gremial Empresario", organizado por la Comisión de Mujeres Empresarias de la Federación Económica de la Provincia de Buenos Aires (FEBA), en la sede de dicha entidad
Asistieron: Laura Teruel, Liliana Castro y mujeres asociadas.



Workshop II "Bases para un liderazgo Gremial Empresario"

Viernes 6 de julio: Mujeres Empresarias se reunieron en la Asociación Empresaria de Rosario (AER) donde fueron recibidas por Ricardo Diab, presidente de dicha entidad. Luego mantuvieron una reunión con mujeres rosarinas donde coordinaron una agenda de trabajo para los próximos meses. El encuentro contó con la participación de Fabiana Ledezma, referente de MECAME Rosario; Nerina Díaz Carballo, jefa de Prensa de la AER; Cintia Pentorari del Colegio de corredores Inmobiliarios de Santa Fe, y las empresarias Marisa Campas, Lilian Mabel Farías, y Ana Bernardi. Por MECAME asistió María de los Ángeles Moyano.



De izq. a der.: Nerina Díaz Carballo, Ana Bernardi, María de los Ángeles Moyano, Ricardo Diab, Fabiana Ledezma, Marisa Campas y Cintia Pentorari

Viernes 6 de julio: Reunión con la ministra de la Producción de Santa Fe, Alicia Ciciliani; la directora del Centro de Desarrollo Económico de la Mujer (CEDEM) del Ministerio de Producción de la Nación, Helena Estrada, y la subsecretaria de Gestión de Proyectos Productivos e innovadores, María Soledad Álvarez, en el Centro Metropolitano Rosario. Durante el encuentro se dialogó sobre los programas del CEDEM y el trabajo articulado entre el estado nacional y provincial y las instituciones intermedias que trabajan en el empoderamiento económico de la mujer.

Asistieron: María de los Ángeles Moyano, Fabiana Ledezma y Nerina Díaz Carballo.



En la foto: Soledad Álvarez, Fabiana Ledezma, María de los Ángeles Moyano, Ana Bernardi, Helena Estrada, Alicia Ciciliani, Patricia García, Marisa Campas, Lilián Farias y funcionarias del Ministerio de la Producción de la Pcia. de Santa Fe

CHACO

Jueves 28 de junio: La Cámara de Mujeres Empresarias del Chaco (CAMECH) participó de la conferencia que brindaron los economistas Damián Di Pace y Claudio Sucho por el Día de las Pymes, realizada en la Cámara de Comercio de Resistencia.

Asistieron: Mercedes Bogado, Alicia Gamarra, Beatriz Spellmeyer y Laura Villacorta



De der. A izq.: **Laura Villacorta, Claudio Sucho, Damián Di Pace, Mercedes Bogado, Beatriz Spellmeyer y Alicia Gamarra**

Lunes 9 de Julio: La Cámara de Mujeres Empresarias de Chaco (CAMECH) participó, a través de stands expositores, de la Feria de Emprendedores, organizada por el Gobierno de Chaco, en el Parque de la Democracia.

Participaron: Lorena Tofaneli, Laura Cabrera, Erica Maidana

Lunes 9 de Julio: La Cámara de Mujeres Empresarias de Chaco (CAMECH) participó, a través de stands expositores, de la Expo Regional de Artesanos y Emprendedores del Chaco, en el predio Ferichaco, Sáenz Peña.

Participaron: Analía García, Norma Solis y Celeste Balletbo



CAMECH en la Expo Regional

SANTA FE

Jueves 5 de julio: La comisión de Mujeres Empresarias del Centro Comercial de Santa Fe (CCSF) se reunió con Hugo Marchetti, jefe de la UDAI Anses Santa Fe, a fin de coordinar la realización de un encuentro para brindar asesoramiento a nuevos emprendedores sobre los alcances y requisitos del régimen de Monotributo Social.
Asistió: María de los Ángeles Moyano



Reunión de trabajo

Sábado 7 y domingo 8 de julio: La Comisión de Mujeres Empresarias del Centro Comercial de Santa Fe (CCSF) participó del 7º Encuentro Nacional de Mujeres Radicales, organizada en la Estación Belgrano de la ciudad de Santa Fe. Dicha vidriera contó con más de 2 mil mujeres inscriptas de las provincias de Córdoba, Buenos Aires, Entre Ríos, Jujuy, Mendoza, Salta, Santa Fe y alrededores.

Asistieron: Eliana Marchetti y mujeres asociadas.



Lunes 9 de Julio: La comisión de Mujeres Empresarias del Centro Comercial de Santa Fe (CCSF) tuvo un espacio para la venta de sus productos, en el marco de la Fiesta de la Independencia, en la Av. Aristóbulo del Valle "Avenidas de Fiesta". En dicho marco los comerciantes del centro comercial a cielo abierto de Av. Aristóbulo del Valle abrieron las puertas de sus comercios con distintas promociones de venta. Asistieron: María de los Ángeles Moyano, Eliana Marchetti y mujeres asociadas



Expo por el 9 de julio

MENDOZA

Sábado 30 de junio: La comisión de Mujeres Empresarias de la Federación Económica de Mendoza (FEM) participó del Foro de Mujeres del Mercosur, en la Galería Piazza, Ciudad de Mendoza. Los temas tratados fueron la situación general del país, del Mercosur y del mundo y el uso del agua en el Mercosur a cargo del Ingeniero Roberto Zenobi. Asistieron: Cecilia Pinto e integrantes de la comisión de Mujeres FEM.



Comisión de Mujeres FEM y la delegación Mendoza del Mercosur

Miércoles 4 de julio: La comisión de Mujeres Empresarias de la Federación Económica de Mendoza (FEM) se reunieron con el ministro de Gobierno, Trabajo y Justicia provincial, Dalmiro Garay, para plantear políticas públicas integrales que fomenten una sinergia público-privada. El encuentro se dio en virtud de la reunión mantenida entre MECAME y el ministro en junio pasado, en la Casa de Gobierno mendocina.
Asistieron: Cecilia Pinto, Fernanda Reina y mujeres asociadas.



Reunión de trabajo

Viernes 6 de julio: Reunión de la Comisión de Mujeres Empresarias de la Federación Económica de Mendoza (FEM), en la sede de la Asociación Mendocina de Expendedores de Nafta y Afines (AMENA). Los temas tratados fueron la propuesta de trabajo que se llevó a cabo en la reunión con el ministro de Gobierno, Trabajo y Justicia, Dalmiro Garay, y la organización del almuerzo de FUNDAFEM, entre otros.

Asistieron: Cecilia Pinto e integrantes de la comisión directiva.



Reunión de trabajo de las Mujeres FEM

FORMOSA

Jueves 28 de junio: La Comisión de Mujeres Empresarias de la Cámara de Pequeñas y Medianas Empresas de Formosa (CAPYMEF) estuvo a cargo la organización del "Seminario de Fraude Marcario, Contrabando y Venta Ilegal", que se realizó en el Poder Judicial, con la presencia de más de 75 funcionarios de la ciudad.



Gladys Hryniwicz en el Poder Judicial